

La primaria oficialista

Señor Director;

El argumento de mi amigo Pablo Longueira (carta de ayer) no se sostiene, pues viene a decirnos que lo peor que le podría ocurrir a Chile es que fuera electa Jeannette Jara en noviembre, y lo expresa para declarar que los electores independientes de derecha no deben ir a votar por ella el domingo que viene en la primaria de la izquierda. Lo hace con argumentos exagerados y apocalípticos, bajo una gran contradicción.

Si él tuviera razón, debería llamar a votar directamente en la primaria, y luego en la presidencial, por Carolina Tohá, pues, sería la manera segura de evitar el mal mayor con lo que nos atemoriza, como siempre de manera mesiánica. Parece que ya no cree en su ideal político, sino que solo aspira a que no triunfe el peor, como si olvidara que Tohá estuvo en el Gobierno junto con el PC.

Obviamente que no conviene que gobierne doña Jeannette Jara, pero tampoco doña Carolina Tohá, sino que triunfe la derecha, Kast o Matthei, pues bueno está ya de malos gobiernos.

Doña Carolina estuvo a cargo del Ministerio del Interior, y causó un grave daño a la seguridad pública del país, al ser incapaz de plantar cara en serio a la delincuencia, el terrorismo en La Araucanía, el narcotráfico y el crimen organizado en general. Además, bajo sus narices se generó el escándalo sexual más grande de los últimos tiempos, por una autoridad de

gobierno, su directo subordinado, y con fuerte olor a corrupción económica.

La derecha tiene todo para ganar en esta elección, por lo que no conviene abreviar en el pozo del adversario.

JORGE BARAONA GONZÁLEZ